



# Radreise Südtirol



## RADFAHREN & DAS LEBEN GENIESSEN IM SÜDEN SÜDTIROLS

*Der Süden Südtirols lässt jedes Radfahrerherz höher schlagen. Das milde Klima mit über 300 Sonnentagen sorgt für optimale Bedingungen. Wir befahren die erlebnisreichsten Radwege - den Vinschgauer Radweg, den Bahntrassen-Radweg ins Fleimstal und besuchen Orte wie Kaltern, Tramin und Kurtatsch an der Südtiroler Weinstraße. An der Etsch entlang radeln wir nach Trient und verabschieden uns bei einem Espresso in der Meraner Kurpromenade. Für unsere Radtouren bietet sich der Weinort Auer, besonders das Hotel Markushof, als idealer Ausgangspunkt geradezu an.*

### 1. Tag: Vom Reschenpass auf dem Vinschgauer Radweg nach Algund (75 km)

*Start: Reschenpass (1.504 m) – Ziel: Algund*  
Bereits am Vormittag radeln Sie auf dem Vinschgauer Radweg entlang dem Reschensee in die kleinste Stadt der südlichen Alpen, nach Glurns. Weiter durch den obstreichen Vinschgau in ihr heutiges Etappenziel nach Algund. Mit dem Bus geht es in Ihr Standorthotel nach Auer.

### 2. Tag: Der Fleimstal Bahntrassen-Radweg (45 km) ...mit dem Rad von Predazzo

*– San Lugano – Montan – Auer*

Von Predazzo radeln wir heute entlang dem Fluss Avisio auf einem wunderschönen Radweg nach Molina di Fiemme, und nach einer kurzen Bergetappe erreichen wir San Lugano, wo die Gruppe zum Mittagessen erwartet wird. Danach erkunden wir etwas Besonderes: Die alte Eisenbahnstrecke der Fleimstalbahn. Dieser Wegabschnitt mit den Tunneln, Viadukten und Brücken ist eine beliebte Fahrrad- und Wanderstrecke.

Die Radtour führt uns durch schattige Wälder und eine wundervolle Berglandschaft des Naturparks Trudner Horn und ist wegen der einmaligen Aussicht auf das Südtiroler Unterland besonders lohnend.

### 3. Tag: Unterwegs auf der Südtiroler Weinstraße (60 km) Auer – Bozen – Kaltern

*– Kalterer See – Tramin – Kurtatsch – Auer*  
Der Etsch entlang radeln wir heute ab Hotel in Richtung Bozen. Vorbei am Schloss Sigmundskron geht es auf einer ehemaligen Bahntrasse, welche die Stadt Bozen mit dem Weinbaugebiet zwischen Eppan und Kaltern verbindet, nach Kaltern. Wir passieren schöne Güter mit großen Apfelbaumpflanzungen und gelangen zum Kalterer See. Nach einem Aufenthalt besuchen wir bekannte Weinorte wie Tramin und Kurtatsch. An der Etsch angelangt geht es die letzten Kilometer wieder retour nach Auer.

### 4. Tag: Auer – Trient (45 km)

Durch das rebenreiche Etschtal rollen wir durch die Salurner Klause Trient entgegen der Stadt der Fürstbischöfe. Nach einer Besichtigung auf eigene Faust bringt uns der Bus zurück nach Auer.

### 5. Tag: Auer – Meran (40 km) – Heimreise

Der Etsch-Radweg führt uns heute nach Meran. Er verbindet die beiden größten Städte Südtirols Meran und Bozen - und gehört zu den schönsten im Land. Die Apfelplantagen und Obstwiesen, wie auch die schönen Sehenswürdigkeiten, werden Sie begeistern. Nach einem Aufenthalt in Meran Retourfahrt ins Ländle.



## Mi-So, 28. Mai – 1. Juni (Christi Himmelfahrt)

im DZ pro Person	<b>865 €</b>
Zuschlag EZ	<b>90 €</b>
Frühbucher (bis 2 Monate vor Abreise)	<b>15 €</b>

### UNSERE LEISTUNGEN

- ☀ Loacker-Komfortreisebus
- ☀ 4 x Halbpension im Weinort Auer, Hotel Markushof
- ☀ Kirchenführung in Algund
- ☀ Begleitung durch zwei bewährte Radreisebetreuer von Loacker Tours
- ☀ ausführliches Reiseprogramm
- ☀ Rad im Spezialanhänger
- ☀ Begleitbus (der Bus ist immer in Ihrer Nähe)

### Radreise-Kategorie:

*Ab dem Reschensee bis Algund haben Sie einige Abfahrten – sicheres Radfahren ist Voraussetzung!*

*Ansonsten flache Etappen mit kleinen Steigungen und Abfahrten. Meist asphaltierte Radwege oder verkehrsarme Landstraßen, feiner Schotter auf der Bahntrasse. Ohne nennenswerte Steigungen.*